



Le métropolite Hilarion rencontre le patriarche Théodore d'Alexandrie

[gallery columns="2"]

Le 13 juin 2011, le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations extérieures du Patriarcat de Moscou, s'est rendu à la résidence du Patriarche d'Alexandrie au Caire. Monseigneur a été accueilli par les évêques Niphon de Babylone et Nicodème de Nitria, vicaires du Patriarche.

Le métropolite Hilarion a visité l'église Saint-Nicolas, ainsi que la cellule dans laquelle avait vécu saint Nectaire d'Égine et la chapelle dédiée à ce saint.

Ensuite, le président du DREE a été reçu par sa Sa Béatitude Théodore, pape et patriarche d'Alexandrie. Durant l'entretien qui a suivi dans une atmosphère chaleureuse de confiance, les deux prélats ont évoqué différentes questions concernant les rapports des patriarchats d'Alexandrie et de Moscou, ainsi que divers sujets d'intérêt pan-orthodoxe.

En souvenir de la rencontre, le Primat de l'Église d'Alexandrie a offert au métropolite Hilarion une icône pectorale. De son côté, le président du Département des relations extérieures a présenté à Sa Béatitude le patriarche Théodore une Bible russe reliée de cuir et son livre *Le mystère de la foi* en langue grecque. En l'honneur de son hôte, le patriarche Théodore a donné un déjeuner. Dans la soirée, le métropolite Hilarion a quitté Le Caire pour Athènes.

Le voyage du président du DREE était financé par la Fondation Saint-Grégoire-le-Théologien.